

表現することの楽しさや  
人に伝える喜びを学ぶ

校長 上林 照代

月初めの積雪では、運動場がふわふわの雪で真っ白になり、子どもたちは、雪だるま作りや雪合戦などをして元気に楽しんでいました。いよいよ本格的な冬の到来です。

多くの教育活動に取り組んできた2学期が、無事に終わろうとしております。これもひとえに、ご家族・地域の皆様や関係機関・諸団体の皆様が、学校行事や授業、読書活動、登下校、地域行事など様々な場面で、子どもたちにあたたかく関わってくださったおかげです。心よりお礼を申しあげます。

さて、7日の学習発表会では、一思いよ届け！波賀つ子みんなで光かがやくステージへをスロー・ガンに、地域の皆様、保護者の皆様に児童の学習の成果を観ていただくことができました。11月下旬にインフルエンザが流行し、学年全員がそろう日が少なく、十分に練習ができなかつたこともありましたが、みんなで力ばかり合いながら取り組んでいました。

今年度から、低・中・高学年の2学年一緒にプログラム構成にしました。どの学年も、これまでもに学んだことを劇や歌、ダンスや発表、呼びかけ、合奏等、様々な方法で表現しました。

低学年は、国語の物語「スイミー」を、海の中の様子を工夫して楽しく表現しました。スイミーたちのように、1・2年生が力を合わせて作り上げた劇でした。

にぎりや」で命の恵みについて、体験販売をしたことなど、学んだことを発信しました。そして、6年生は戦争体験講話や修学旅行での平和学習をとおして自分が感じたこと・考えたことを、しっかりとメッセージで呼びかけました。

ご来場いただいた皆様からの感想を一部抜粋してご紹介させていただきます。

○練習が始まつてから家で踊つたり歌つたり、セリフを独り言でも言つていたりして、学校での楽しい様子が伝わつてきました。

○クラスでお休みの子がいて、もしかしたら本番も来られないかも…と、その子の分のセリフも前々から一生懸命覚えていました。でも、みんなで揃つてやりたい想いはずっともつていて、本番来て欲しいなーとずっと言つてました。でももしかしたらの心積もりも出来ていて、そんな風に動けるように先生方も声をかけてくださいついたんだろうなーと感じました。

○2学年が一緒に発表するのは良かったと思いました。歌や合奏など、人数がある程度いるので聞き応えがありました。時間配分もちょうど良かったように思います。

中学年は、ふるさと学習や体験学習で地域に出かけ、教えていただいたこと、新たに発見したことをテンポよく劇や発表で表現しました。また、自然や子どもたちの思いに関係する曲をリコーダー奏、合奏、歌で伝えました。

高学年は、総合的な学習で命をテーマに学んだことを、伝えました。5年生は地域の棚田、牧場、精肉店、工場等を見学して、「12人のこ

令和7年12月24日

No. 118



## 12月・1月の予定

12月25日(木)	冬季休業(～1月7日)
1月8日(木)	3学期始業式 11:30下校
9日(金)	短縮授業 11:30下校
12日(月)	成人の日
13日(火)	給食開始
14日(水)	読み聞かせ
15日(木)	貯金日
16日(金)	防災教室
19日(月)	PTA本部役員会・理事会
22日(木)	委員会活動
23日(金)	保幼小交流(4年生)
26日(月)	スキー教室(3～6年生)
27日(火)	クラブ活動
30日(金)	小中合同カルタ大会(5～9年生)
	味噌作り体験(3年生)

## PTAリサイクル活動のお礼



11月30日(日)にPTAリサイクル活動を行いました。PTA会員の皆様、地域の皆様、たくさんご協力いただき、ありがとうございました。収益金は教育活動の充実のために使わせていただきます。

PTA 環境育成部

このほかにも、たくさんのご感想をいただきありがとうございました。子どもたちの思いが、皆様に届いたこと、練習の過程も含めて、成長を感じ取っていただけたこと、大変うれしく思っています。工夫・改善が望まれる所についてもいただいたご意見を参考に、よりよい発表会になるようにしていきたいと思います。